

GADMA conmemoró el 'Día del adulto mayor'

Bailando con alegría y participando con emoción en juegos tradicionales y disfrutando con payasos (pasantes de la Universidad Técnica de Ambato) encontramos a los beneficiarios que forman parte del Centro Integral del Adulto Mayor (CIAM) del GAD Municipalidad de Ambato; pues estaban celebrando el 'Día del Adulto Mayor'.

Si bien el centro brinda una atención permanente, solidaria y de calidad, se organizó este evento especial para rendir un homenaje merecido a su esfuerzo cotidiano.

En el CIAM se acoge a 27 beneficiarios directos que tienen una estancia permanente y 55 son del día, es decir pasan durante la jornada de la mañana y tarde todos reciben atención integral emocional, física y psicológica, además de talleres prácticos para que elaboren manualidades; mientras en la noche descansan con sus familias.

El objetivo del CIAM no es ser en un asilo permanente sino convertirse en un centro integral productivo, donde se brinda un espacio de cuidado y revitalización con trabajo social para reintegrarlos a sus familias, esto se logró con 8 de los asistidos.

Para continuar con la gestión de un mejor servicio a este grupo vulnerable la Municipalidad construye un salón múltiple que contará con un espacio destinado para enfermería, baterías sanitarias internas y accesos para personas con discapacidad. La inversión promedio es de 118 mil dólares en un área de construcción de 314 m².

¡Nuestra hora es ahora!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL